

## Una temporada de cine

### Víctor Hermosilla, presidente

"No se puede pedir más". Así de claro se mostraba el presidente del Basket Azuqueca, Víctor Hermosilla, después de que el equipo culminara la temporada con el ascenso de categoría en la fase disputada en Cuenca. No cabía en sí de gozó el máximo responsable del conjunto azudense, que recordaba los inicios de temporada de la siguiente forma. "Las perspectivas al principio eran muy buenas, porque el equipo era extraordinario. Teníamos grandes esperanzas. En la fase de Cuenca nos lo jugábamos todo a una carta y además en casa del rival, pero los jugadores estaban muy mentalizados y lo superaron perfectamente", apostilla Víctor Hermosilla.

### Sonia Esteban, entrenadora

"Con los números en la mano no se puede pedir más. La campaña ha sido excelente". Así califica la entrenadora del Basket Azuqueca, Sonia Esteban, la temporada realizada por el equipo que dirige. "Al principio no teníamos la idea de ascender, pero luego hemos ido cumpliendo los objetivos". La entrenadora no tiene claro si hay o no un secreto que ayude a explicar la excelente campaña realizada por sus chicos. "Creo que hay un gran porcentaje de suerte pero, si tuviera que decir algún "secreto", es que resulta más fácil trabajar sobre un grupo de gente que está unida, chicos que han conectado a nivel humano", concluye la entrenadora del Basket Azuqueca.

### José Costalago, capitán

"El año ha sido muy positivo y bonito, porque además de lograr el ascenso a la Primera División Nacional al final también hemos quedado campeones". De esta forma resume el capitán del Basket Azuqueca, José Costalago, la gran temporada efectuada por toda la plantilla del equipo azudense. "El secreto creo que ha estado en la juventud. Al ser un equipo joven todos los jugadores teníamos mucha ilusión. También ha venido gente de Guadalajara y hemos podido entrenar como no lo hemos hecho ningún otro año, que ya a mitad de temporada nos quedábamos sin jugadores suficientes". Costalago afirma que el Basket Azuqueca afronta el futuro "muy ilusionado".

## Después de quedar primeros en la liga, los azudenses no fallaron en la fase final El Basket Azuqueca consiguió en Cuenca el ascenso a la Primera División Nacional

El Basket Azuqueca logró el ascenso a la Primera División Nacional de baloncesto. Después de quedar primeros en la fase regular de la liga, en la que mostraron una superioridad aplastante, los chicos de Sonia Esteban ratificaron su gran temporada logrando el ascenso en la fase final disputada en Cuenca. No fue fácil, ya que el Basket Azuqueca se enfrentó en la semifinal al equipo anfitrión, el Cuenca. El conjunto azudense logró la victoria por 78-87 con lo que consiguió el pase a la final y, lo más importante, el ascenso de categoría. No conforme con eso, en la final el Basket Azuqueca se impuso al CABA por un contundente 73-49. Por si fuera poco el jugador azudense José Luis Rodríguez fue nombrado mejor jugador de esta fase.

### Perfecta

La temporada del Basket Azuqueca ha sido perfecta. La vinculación con el Club Baloncesto Guadalajara aportó al equipo varios jugadores, además de la entrenadora Sonia Esteban. Entre la aportación de la capital y el grupo local se logró conformar un bloque muy compacto, un conjunto con jugadores de mucha calidad y una gran "profundidad" de banquillo. La trayectoria en la liga fue prácticamente inmaculada. El Basket Azuqueca terminó la campaña en primera posición, con veinticuatro victorias y tan sólo



La plantilla del Basket Azuqueca ratificó en Cuenca su condición de favorito.



Los jugadores azudenses muestran su alegría por el ascenso.

dos derrotas. Además de ello hay que contar con la ilusión de una afición que ha respondido muy bien y ha estado animando al conjunto en todo momento. En la fase final de Cuenca el conjunto no estuvo sólo. Gracias al autobús fletado por el Ayuntamiento, el

Basket Azuqueca contó con el apoyo de aficionados azudenses. Ello contribuyó, sin duda, a rubricar una temporada de ensueño culminada de la mejor de las maneras: con el ascenso de categoría.

## Optimismo de cara al futuro

Ahora, tras conseguir el ascenso de categoría, el Basket Azuqueca ya piensa en lo que será el futuro en la Primera División Nacional. "El equipo es más que un grupo y todos deseán seguir juntos, pero no sabemos qué pasará. Habrá que hablarlo", afirma el presidente del club Víctor Hermosilla. Sin embargo gran parte de lo que ocurría con el Basket Azuqueca dependerá de la reunión que debe mantener con el C. B. Guadalajara, conjunto del que es vinculado y que aporta al equipo azudense varios de los jugadores, además de la entrenadora Sonia Esteban. Aurelio Zapata, entrenador del Rayet Guadalajara, se muestra partidario de renovar ese convenio de colaboración porque, afirma, "nosotros estamos contentos con el resultado". Sin embargo,

el técnico cree que el C.B.Guadalajara debe tener una mayor contraprestación y esa es la de la cantera azudense "sin ánimo de desmantelar nada, queremos tener opción sobre los jóvenes valores del Basket Azuqueca. Gente que en un momento dado se pueda quedar colgada allí, que nosotros la podamos utilizar para un equipo competitivo". A falta de la decisión de la asamblea el presidente del Basket Azuqueca, Víctor Hermosilla, se muestra partidario de esa opción del Guadalajara sobre la cantera azudense. "Si algún jugador nuestro sirve para LEB 2 se lo vamos a dar sin exigir nada a cambio. Si es para mejorar nosotros se lo vamos a facilitar", dice Hermosilla. Así pues, parece claro que el acuerdo de vinculación continuará.